

# Funkleistungsabzeichen in Silber - Landesbewerb

2017-03-04 14:00 von Bernhard Wagner

## Der Landesfunkleistungsbewerb Silber 2017 ist geschlagen!

Auch zwei Kameraden unserer Wehr nahmen am Landesbewerb teil:

**OFM Manuel Zimmermann** und **FF Patricia Hamisch** konnten sich unter 171 Teilnehmern sehr gut behaupten und FF Patricia Hamisch erreichte den hervorragenden 5. Platz.

**Das Kommando** sowie der **Ortsfunkbeauftragter LMdF. Markus Pucher** bedanken sich sehr herzlich für den intensiven Einsatz der beiden, ist doch einiges an Vorbereitungszeit für diesen Bewerb notwendig.

Funkleistungsbewerbe sind ein wichtiger Bestandteil der Funkausbildung, da das Funkwesen eines der wichtigsten Führungsmittel in der Feuerwehr ist.

### Der Funkleistungsbewerb in Silber beinhaltet folgende Lehrinhalte:

Bericht: LMdF. Markus Pucher



